

Personalia

Der BDA verstärkt sich in der Rechtsabteilung und im neu geschaffenen Referat Gesundheitspolitik

Seit dem 01.04.2022 verstärkt **Frau Rechtsanwältin Vera Sperber** die Rechtsabteilung des BDA in Nürnberg. Frau Sperber ist bereits seit 2009 Fachanwältin sowohl für Medizinrecht als auch für Arbeitsrecht und war langjährig in bundesweit bekannten Medizinrechtskanzleien in Salzgitter und Fürth sowie einer renommierten Arbeitsrechtskanzlei in Nürnberg tätig.



Sie studierte Rechtswissenschaft in Bonn, Lausanne und Münster und spezialisierte sich bereits während ihres Referendariats in Frankfurt auf das Medizinrecht. Frau Sperber beriet und vertrat niedergelassene Ärzte, MVZ sowie an der vertragsärztlichen Versorgung teilnehmende ermächtigte Ärzte und Krankenhäuser gerichtlich und außergerichtlich. Schwerpunkte ihrer Tätigkeit waren dabei das Vertragsarztrecht (Zulassung, Plausibilitäts- und Wirtschaftlichkeitsprüfungen, Abrechnungsfragen) und das ärztliche Berufsrecht sowie auch das Arzthaftungsrecht. Überdies begleitete Frau Sperber Ärzte, MVZ und Krankenhäuser sowohl bei Entwurf und Abschluss von Dienst- und Arbeitsverträgen für Chefärzte und sonstige angestellte Ärzte als auch bei Streitigkeiten während laufender Arbeits- und Dienstverhältnisse. Sie verfügt über fundierte Kenntnisse im Betriebsverfassungsrecht.

Frau Sperber wird im Team der Justitiarin Frau RAin Pfundstein mit Frau Ass. iur. Weis insbesondere Mitgliederanfragen zum Medizin- und Arbeitsrecht bearbeiten. Sie lebt in der Hersbrucker Schweiz, ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Herr Dr. med. Markus Stolaczyk, 53 Jahre, leitete zuletzt von 2016 bis 2022 das Dezernat „Gebührenordnung und Gesundheitsfinanzierung“ der Bundesärztekammer. Der Facharzt für Anästhesiologie absolvierte seine Weiterbildung in den DRK-Kliniken Berlin bis 2006, anschließend arbeitete er von 2007 bis 2012 als Referent und stellvertretender Abteilungsleiter im Bereich EBM der KBV u. a. in den Bereichen vertragsärztliche Anästhesie, Schmerztherapie und ambulantes Operieren. Vor seiner Tätigkeit bei der Bundesärztekammer war Dr. Stolaczyk als ärztlicher Projektleiter in der Charité und als Abteilungsleiter „Neue Untersuchungs- und Behandlungsmethoden“ beim MDK Berlin-Brandenburg tätig. Dr. Stolaczyk verfügt über eine fundierte Kenntnis der Strukturen und Entscheidungsträger des Gesundheitswesens, seine Kernkompetenzen sind außerdem die Finanzierungs- und Vergütungssysteme im Gesundheitssystem, wie Gesundheitsfonds, JVEG, DRG, EBM, GOÄ, §115b und §116b SGB-V. Im Rahmen seiner Tätigkeit bei der Bundesärztekammer leitete er u. a. das Projekt zur Novellierung der GOÄ, er war federführend an der Reform des JVEG und weiteren Gebührenrechtsreformen beteiligt. Für den BDA wird Herr Dr. Stolaczyk die Themenbereiche Gesundheitspolitik, Finanzierung und Vergütung im Gesundheitssystem bearbeiten. Er lebt in Berlin, ist verheiratet und hat vier Kinder.

